

BAB I PENDAHULUAN

Praktik kerja lapangan (PKL) merupakan mata kuliah yang harus ditempuh oleh mahasiswa program Diploma IV Politeknik STTT Bandung pada semester 7. Kegiatan ini diaplikasikan sebagai suatu program bagi mahasiswa untuk memperdalam dan menambah ilmu pengetahuan, melatih mental, dan yang terpenting adalah melatih diri bagaimana cara bersosialisasi dan bekerjasama dengan orang lain yang mempunyai perbedaan karakter serta menjadi sarana mahasiswa untuk mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja nyata, dimana ilmu tersebut belum tentu didapatkan pada saat duduk di bangku perkuliahan secara formal.

Laporan praktik kerja lapangan ini merupakan uraian kegiatan hasil praktik lapangan yang dilaksanakan di Departemen *Weaving* PT Dewasutratex II, yang berlokasi di Jalan Cibaligo Km 2,8 Leuwigajah no.76, Kelurahan Cibeureum, Kecamatan Cimahi Selatan, Kota Cimahi. Kegiatan ini berlangsung terhitung mulai tanggal 03 Oktober 2016 sampai dengan 15 Desember 2016.

Kendala yang didapat selama pelaksanaan praktik kerja lapangan adalah adanya pembatasan dalam memperoleh data yang diperlukan untuk pembuatan laporan praktik kerja lapangan ini. Data yang diperbolehkan adalah hanya data-data yang disetujui oleh pihak perusahaan melalui sistem birokrasi yang berlaku. Sulitnya untuk masuk ke beberapa bagian atau unit perusahaan secara intens. Selain itu, perusahaan juga terkesan begitu tertutup dan enggan melibatkan mahasiswa praktik untuk turut serta atau sekedar membantu kegiatan perusahaan.

Setelah selesai melakukan praktik kerja lapangan maka disusun laporan praktik kerja lapangan yang terdiri dari 5 (lima) bab. Pada Bab I berisikan tentang latar belakang pelaksanaan praktik lapangan, Bab II berisikan tentang gambaran umum perusahaan dan kondisi pabrik tempat dilangsungkannya praktik kerja lapangan, Bab III berisikan uraian kegiatan bagian produksi dari perusahaan, Bab IV berisikan latar belakang, identifikasi masalah, pembahasan dan pemecahan masalah tentang salah satu topik bahasan pada Bab III yang didiskusikan secara kritis, analitis dan komprehensif, yang kemudian ditutup dengan kesimpulan dan saran pada Bab V.

Adapun topik bahasan yang diangkat sebagai bahan diskusi yaitu tentang :

“MASALAH SPINDLE / PIRN GOYANG PADA MESIN PIRN WINDER”

Pelayanan dan penanganan mesin dengan cara yang tepat, diharapkan akan mampu menekan angka kerusakan komponen mesin serta dapat menjaga dan meningkatkan efisiensi, produktivitas dan kualitas produksi di Departemen Pertenunan PT Dewasutratex II.

